instant, une lumière brilla à bord de la Pinta. Un coup de conon retentit.

"Terre! terre!" crièrent les matelots.

Christophe Colomb tomba à genoux et entonna le Te Deum. Au lever du soleil, il planta l'étendard du Christ sur la terre du nouveau monde, et en prit possession au nom des rois catholiques Ferdinand et Ísabelle.

Et Christophe Colomb donna à cette contrée découverte par lui le nom de San-Salvador, en l'honneur du Christ Jésus, en sou-

venir de l'église où reposait dona Felippa.

Mauame Julie O. Lavergne

Æuvres de St Thomas de Villeneuve, religieux augustin et Archevêque de Valence, traduites du latin par le R.

Apologie du Christianisme, par Franz Hettinger, docteur en philosophie et en théologie, professeur de théologie à l'université de Wurtzbourg, consulteur de la congrégation pour le concile du Vatican, traduit de l'allemand d'après la dernière édition allemande et avec approbation de l'auteur, par M Julien Lalobe de Felcourt, licencié en droit, et M. J. B. Jeannin licencié èslettres, ancien préfet des études au collège de Saint Dizier, deuxième édition française revue et considérablement augmentée. 5

Le bon sens de la foi opposé à l'incrédulité de ce temps, par le R. P. Caussette Vicaire général de Toulouse,

Œuvres philosophiques du Cardinal Zigliara, traduction de l'italien approuvée par l'auteur, par M L'Abbé Murgue. 3 volumes grd. in-8.......Prix: \$5.00